

plus, à l'avenir, poser des conduites d'eau et plus spécialement des bornes-fontaines sans que la Commission des Incendies et de l'Eclairage ait été consultée et ait ordonné la pose des bornes-fontaines requises.

8.—Soumis et lu un rapport du pourvoyeur du service des Incendies, recommandant que le dépôt de MM. Bastien & Brunelle leur soit remboursé.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

9.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service de l'Eclairage, informant la Commission que l'installation électrique du marché à poisson est défectueuse, et déclarant qu'une nouvelle installation est nécessaire.

Résolu: Que le surintendant de l'Eclairage reçoive instruction de demander des soumissions aux différents entrepreneurs d'installation électrique, et de faire rapport.

10.—Soumise une note de \$16.30, de M. L.-R. Montbriand, architecte, pour évaluation, surveillance et travaux exécutés en réparation des dommages causés au poste de pompiers No 6 par un tramway de la Compagnie "Montreal Street Railway."

Résolu: D'approuver cette note, et de prier le contrôleur de la Cité de l'acquitter à même le montant de \$127 reçu de la Compagnie "Montreal Street Railway".

11.—Soumis et lu un rapport du Département en Loi re Police d'assurance de M. Wm. Chester.

Résolu: Que le secrétaire reçoive instruction d'écrire à M. Chester, l'informant que, conformément aux règlements de la Ville, une police d'assurance acquittée ne peut lui être accordée.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,

Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 10 septembre.

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Stearns, Couture, Major et Carter.

1.—*Résolu:* D'autoriser M. Alfred Pinoteau, assistant-surintendant, à signer les mandats du service des Parcs et Squares, d'ici à nouvel ordre.

2.—M. L'échevin Laviolette se présente devant la Commission et demande à faire planter une cinquantaine d'arbres dans le quartier Papineau.

Résolu: De faire rapport au Conseil demandant un crédit de \$1,000 pour l'achat de la plantation d'arbres ainsi que pour faire faire des boîtes pour les protéger.

3.—A la demande du surintendant du Parc Mont-Royal, il est

Résolu: De demander un crédit de \$150 pour achat de fournitures absolument indispensables pour divers travaux.

4.—*Résolu:* De demander au Conseil l'autorisation d'opérer les virements de crédits suivants:

Parc Mont Royal.

Prendre sur le crédit voté pour "Bancs et Abris" \$30.00, et \$50.00 sur le crédit voté pour "Uniformes", soit en tout \$80.00, et appliquer ce montant à "Achat de pierre concassée pour les chemins".

Parc LaFontaine

Prendre \$600.00 sur le crédit voté pour "niveler et faire des sentiers sur le parc LaFontaine, près de l'avenue Papineau," et appliquer ce montant au parachèvement de la piste en voie de construction sur le parc LaFontaine.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, appuyé par tous les membres de la Commission, il est

Résolu: Que cette Commission a appris avec un profond chagrin la mort de M. Auguste Pinoteau, surintendant des Parcs, un de ses serviteurs les plus fidèles et les plus dévoués;

Que la Ville perd en M. Pinoteau un homme de talent,

the Water department not to lay, in the future, water mains and more particularly, hydrants without having previously consulted the Fire and Light Committee, and having received an order for the placing of hydrants required.

8.—Submitted and read a report from the supply officer of the department recommending that Messrs. Bastien & Brunelle be returned their deposit.

Resolved: To concur in said report.

9.—Submitted and read a report from the superintendent of the Light department informing the Committee that the electrical installation of the Fish market was defective, and stating that a new installation was necessary.

Resolved: That the said superintendent be instructed to call for tenders from the different electrical contractors, and report thereon.

10.—Submitted an account of \$16.30 from Mr. L. R. Montbriand, architect, for valuation, supervision and works executed in connection with repairs of damages caused by a car of the Montreal Street Railway Co., to No. 6 fire station.

Resolved: To concur in said account and that the City comptroller be requested to pay same out of the sum of \$127 received from the Montreal Street Ry Co.

11.—Submitted and read a report from the Law Department re Wm Chester's insurance policy.

Resolved: That the secretary be instructed to write and inform Mr. Wm Chester that, according to rules and regulations of the City, a paid-up insurance policy could not be granted.

Ajourned.

Z.-S. MELOCHE,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 10th of September.

Present: Ald. Robillard, chairman, Stearns, Couture, Major and Carter.

1.—*Resolved:* That Mr. Alfred Pinoteau, asst-superintendent, be authorized to sign the warrants for the Parks and Squares departments, until further orders.

2.—Ald. Laviolette appeared before the Committee and asked that 50 trees be planted in Papineau ward.

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$1,000 to purchase and plant trees and also to have boxes made to protect same.

3.—At the request of the superintendent of Mount-Royal Park, it was

Resolved: That an appropriation of \$150 be asked for the purchase of supplies absolutely necessary for different works.

4.—*Resolved:* That a report be made to Council asking for authority to vary the following appropriations:

Mount-Royal Park.

Take from appropriation voted for "Benches and shelters" \$30, and \$50 from appropriation voted for "Uniforms", say in all \$80, and apply said sum to "purchase of broken stone for roads".

LaFontaine Park.

Take \$600 from the appropriation voted to "Level and build alleys on LaFontaine Park, near Papineau avenue", and apply said sum to complete the horse-track in LaFontaine Park.

On motion of Ald. Robillard, seconded by all the members of the Committee, it was

Resolved: That the Committee has learned with deep regret of the death of Mr. Auguste Pinoteau, superintendent of Parks, one of its most faithful and devoted servants;

That the City loses in Mr. Pinoteau a man of talent,